



ひまわり教室(非行防止教室)



11月7日(木)、ひまわり教室(非行防止教室)を実施し、全校生徒が参加しました。

福井南警察署から講師をお招きし、生徒は各教室でTV画面を見ながらお話をお聞きしました。SNS、闇バイト、性犯罪、いじめ、薬物乱用、万引きなど、生徒の身近に潜む犯罪について、詳しく話してくださいました。

生徒からは、SNSで個人情報アップすることから起こる犯罪や薬物の怖さを感じ、自分は絶対にしないようにするという感想も聞かれました。お話にもあったように、自分の頭でしっかりと考え、ルールを守って生活することで、自分も周りの人も安全で幸せに過ごせるように願っています。

1年CT「市キャリア教育プログラム」プレゼンテーションとは

11月8日(金)午後、1年生が、市キャリア教育プログラムのプレゼンテーション講座を受講しました。専門の講師をお迎えし、プレゼンの効果的な方法や伝え方を教えていただきました。

PREP法を用いてプレゼンを行うと非常に効果的だということ学びました。6限目には、学んだことを生かし、8名の生徒が実際にプレゼンに挑戦しました。やってみることで得た学びや気付きも多く、とても有意義な2時間になりました。



2年 AED講習会

11月11日(月)と13日(水)、2年生が、保健体育の時間にAED講習会を受講しました。

福井南消防署の講師から、1回目は、救急救命についての基礎知識や方法を学習しました。2回目はいよいよ実習です。AEDの装置と人形を使いながら、実際に胸骨圧迫をしたりAEDのシートを使用したりして実践しました。

AEDは、コンビニにも設置されており、スマホでも近くのAED設置場所を探せるそうです。いざというときに、今日学んだことを生かせるようになるといいですね。



3年食育「進路にむかって健康な体づくりをしよう」



11月12日(火)に、3年生が食育の授業に取り組みました。栄養教諭から日頃の食生活に関わる話だけでなく、3年生ということで、受験直前の食事や当日の食事「勝負飯」についても教えていただきました。3年生には今回聞いたお話をしっかり取り入れて、自分の進路実現に向けてがんばってほしいです。



校内職員研究会～ICT研修～

11月13日(水)、放課後の時間を活用し、校内職員研究会(ICT研修)を行いました。

福井大学からお越しいただいた講師から、ICTの中でも、今後学習面でも関わりが深くなるAIについて学びました。生成AIの学校での活用法、使うことのメリットやデメリット、また、リスクや著作権について、具体的な例を交え、お話してくださいました。この研修を参考にし、今後の学校教育に生かしていきたいと考えています。



生徒総会



11月15日(金)、2学期の生徒総会が行われました。今期の生徒会スローガンは「百花繚乱～個性の花を咲かせよう～」です。各委員会で企画や活動内容を考えて提案し、質疑応答が行われました。

今回は新しい試みとして、執行部が「あいさつ」を取り上げ、全校生徒で考える場を設けました。事前に生徒からとったアンケートの結果をもとに、『あいさつを強化するために何ができるか』について、意見交換しました。最後に、会長の音頭で全校生徒が体育館中にあいさつを響かせ、明るく爽やかなあいさつをしていきましょうと締めくくりました。今後のあいさつがよりよくなることを期待しています。



お知らせ

学校だより「ふれあい」は、足羽中学校HPにおいてカラーでご覧いただけます。右のQRコード、URL <http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-j/> を利用してアクセスしてください。

